

José Manuel Soto ganó ayer la doble a Zarcero

Ayer se llevó a cabo la primera etapa del Torneo de Ciclismo Fausto Coppi. La competencia que tenía señalado un recorrido doble a Zarcero se constituyó en un espectáculo bastante agradable, ya que además de las luchas por el primer lugar en las categorías inferiores, se suscitó un verdadero duelo entre el campeón nacional José Luis Sánchez y José Manuel Soto, ganador de la tercera vuelta a Costa Rica.

José Luis Sánchez, que a lo largo del trayecto se encontraba peleando al pelotón, por la ciudad de Alajuela pasó con una diferencia de cinco minutos sobre sus más inmediatos seguidores. Sin embargo José Manuel Soto de la cuarteta Sapriusa, demostrando inigualables condiciones, con un afán de superación digno de imitar, al darse cuenta que su compañero de equipo Miguel A. Sánchez se estaba quedando rezagado en su afán de alcanzar al puntero, optó por darle alcance al campeón nacional. Toda la caravana centró sus miradas sobre el pedaleo de

Soto, poco a poco aumentaba vertiginosamente su velocidad y a la vez rebajaba el tiempo de distancia entre el puntero y él. La sorpresa y alegraría fue grande cuando a poco rato de haber pasado Río Segundo el "pequeño gigante" dividió a José Luis Sánchez que se disponía a superar una pendiente. Soto aumentó su velocidad y ante el asombro de los acompañantes le dio alcance al campeón nacional y ahí fue donde se inició la lucha por el primer lugar, el cual al finalizar la competencia correspondió a José Manuel Soto, con un segundo de diferencia.

Al llegar a la meta, los seguidores de Soto le pasearon a hombros.

CLASIFICACION

- 1) José Ml Soto 5-01-04
- 2) José L. Sánchez 5-01-06
- 3) Miguel A. Sánchez 5-02-01
- 4) Eliecer Sánchez 5-05-45
- 5) Alfredo Díaz 5-17-28
- 6) Humberto Solano 5-21-06
- 7) Mario Díaz 5-39-00

Cabe destacar que esta carrera el ganador se la dedicó a sus compañeros de trabajo en la Yoshida Costa Rica S. A.

SEGUNDAS DIVISIONES

Germán Sánchez antes de iniciar la carrera se acercó al secretario de la Asociación de Ciclismo y le indicó que el triunfo en la etapa que se iba a iniciar se lo dedicaba a la niñita Teresita Quesada, hija del entusiasta secretario de la Asociación, Lic. Joaquín E. Quesada.

Sánchez, que es un corredor novato, desplegó una labor bastante buena y logró adjudicarse la victoria llegando a la meta con una diferencia de 7 minutos sobre su más inmediato seguidor que fue Marvin Solano.

La clasificación general en esta etapa fue la siguiente:

- 1) Germán Sánchez 5-07-15
- 2) Marvin Solano 5-10-18
- 3) Marcos Vargas 5-30-22
- 4) Domingo Domínguez 5-33-57
- 5) Ricardo Aguller 5-42-08

TERCERAS DIVISIONES
Sigue sentando cátedra en esta categoría Adrián Solano

que sigue perfilándose como un futuro campeón de las rutas costarricenses. Logró el recorrido a Zarcero ida y regreso con un tiempo de 5 horas, 19 minutos y 8 segundos, llegando a la meta con una diferencia de 20 minutos sobre su más inmediato seguidor que fue Jorge R. García que logró un tiempo de 5-40-35. Cabe destacar que únicamente Solano y García finalizaron esta competencia, los restantes por defectos mecánicos se retiraron.

NOVATOS "A"

Si Adrián Solano se ha convertido en el rey de la tercera división, igual ocurre en el caso del joven de escasos 16 años, Rodrigo Soto que aún no ha sabido lo que es perder una competencia en novatos desde su llegada hace alrededor

de seis meses. Soto ha impuesto categoría y de acuerdo con palabras de conocedores de la materia, se espera de él muchas satisfacciones en competencias internacionales, ya que su manera de pedalear, así lo indica.

Soto finalizó la competencia seguido de Mario Alvarado con una diferencia de 2 minutos y 10 segundos.

Damos a conocer los cinco primeros lugares de cada una de las categorías de novatos.

- NOVATOS "A": hasta Naranjo
- 1°—Rodrigo Soto 1-40-52
 - 2°—Mario Alvarado 1-42-28
 - 3°—Bonny Mazzola 1-42-37
 - 4°—Hugo Mazzola 1-45-05
 - 5°—Victor Hugo Rojas 1-47-02
 - 6°—Carlos Araya 1-54-40
 - 7°—Alvaro Mora 1-55-19
- NOVATOS "B" (hasta Tucare)

- 1°—Carlos Venegas 1-06-39
- 2°—Oscar Calderón 1-08-12
- 3°—Miguel A. Carvajal 1-08-32
- 4°—Yin Alvarado 1-14-58
- 5°—Eduardo Fernández 1-16-30

NOVATOS "C"

(hasta San Pedro de Poás)

- 1°—Nelson Vargas 47-44
- 2°—Rafael A. González 49-40
- 3°—Carlos Sánchez 50-50
- 4°—Luis A. Campos 51-51
- 5°—Gerardo Obando 54-44

Cabe destacar que en esta competencia tomaron parte 75 ciclistas, lo que da una idea del auge que está tomando el ciclismo en nuestro país, ya que de los 75 ruterios una gran mayoría son novatos con una edad promedio a los 16 años.



José Manuel Soto fue el ganador de la etapa de ayer Zarcero ida y regreso. En el grabado el preciso instante en que hacía su entrada en la meta.



El Secretario de la Embajada de Italia, señor Domenico Vitola, procede a dar el banderazo de salida en la primera etapa del Torneo Fausto Coppi, que auspicia la Embajada de Italia en nuestro país. En primer plano Rodrigo Soto, ganador de la competencia de novatos y Germán Sánchez, ganador en terceras divisiones.



José Luis Sánchez, que venía ocupando el primer lugar de la doble a Zarcero, fue alcanzado por José Manuel Soto al pasar por Río Segundo, y de ahí en adelante se produjo un duelo en pos del primer lugar que al finalizar la competencia, fue obtenido por José Manuel Soto.

Frazier y Ramos disputarán corona mundial de pesados

NEW YORK, junio 9 — (AFP). — Los boxeadores del peso pesado Joe Frazier (Estados Unidos) y Manuel Ramos (México) firmaron hoy en Nueva York su contrato para el combate donde se disputará el título el 24 de junio en el

Madison Square Garden de Nueva York.

Joe Frazier es reconocido como campeón del mundo de la categoría por las federaciones de boxeo de cinco estados de Norteamérica.



Distíngase Tomando

Fundador

De Domecq
el primero y más antiguo
Coñac de España.

TOMELO SOLO O EN HIGHBALL

nació en 1874
y está... como nunca!